

Au gré du vent récompense tous ses champions

Publié le 11/10/2012



Selon le président de la fédération française de voile, Camiers possède le plus beau club de France.

Samedi soir, l'association de char à voile camiéroise Au gré du vent a mis ses champions à l'honneur à la salle des fêtes.

En effet, Au Gré du Vent ne compte plus ses titres : champion de France, champion d'Europe voire même champion du monde ! Ses dirigeants ont souhaité, en compagnie des élus, récompenser tous les héros de la dernière saison. Au Gré du vent est une véritable pépinière de champions. « L'un des plus beaux, voire le plus beau club français », a tenu à préciser le président de la Fédération Française de Char à Voile.

Des titres à la pelle

Sur la scène de la salle des fêtes, Daniel WASELIN, n'était pas peu fier de présenter les derniers lauréats. Le président de l'association les a félicités : « Pour la première fois dans l'histoire du club, on peut se féliciter d'avoir obtenu un podium dans chaque catégorie, aussi bien aux championnats de France qu'aux championnats du monde » Lors des championnats de France junior, les licenciés de l'association ont réussi à se mettre en valeur notamment au travail apporté par Philippe Noël qui dirige l'école de sport.

Au niveau mondial, une fois de plus, Au Gré du vent a réussi à glaner quelques médailles et non des moindres : médaille d'or pour Hugo Perron en classe 2 ainsi qu'une médaille d'or par équipe pour Ludovic Wasselin et Olivier Imbert.

Cette sympathique soirée des champions s'est soldée par la mise à l'honneur de Daniel WASSELIN, président de l'association, qui a reçu la médaille d'honneur de la ville de CAMIERS. Forts de ces très bons résultats, Au Gré du vent a déjà le nez pointé vers la prochaine saison.

La Voix du Nord